

Ste-Rosalie: coup d'envoi



Toujours du monde à la fête

CETTE SEMAINE, s'ouvrent les festivités de la Sainte-Rosalie. Déjà les forains s'installent dans la rue principale sous les regards attentifs des enfants. Le coup d'envoi de la fête votive sera lancé officiellement le vendredi 24 août avec le concours culinaire à la recherche de la spécialité farenque. Les participants peuvent s'inscrire jusqu'à la dernière minute à cette compétition qui s'annonce plus difficile que prévu. En effet, il s'agit de la troisième tentative pour trouver le mets qui représentera la commune. En amont de la programmation établie par l'office municipal de la culture, le concours de boules organisé par l'amicale bouliste démarre dès le mercredi 22 par une pétanque mêlée. Ce concours est un événement-phare de l'association et s'étend du 22 au 27 août avec chaque jour une à deux épreuves : pétanque mêlée, pétanque choisie jeu provençal. Cette année encore, l'association souhaite toucher les jeunes et leur transmettre la culture de ce sport, une tradition provençale. Elle proposera ainsi le dimanche 26 août une pétanque mêlée à destination des filles et garçons de 6 à 13 ans. Et est-il nécessaire de le préciser ? Chaque épreuve est mixte et s'adresse aussi bien aux hommes qu'aux femmes. Enfin la fête foraine ouvrira ses portes le 24 août et ce même jour tout le village se réunira pour la retraite aux flambeaux à 20h30 suivi du feu d'artifice musical à 22h dont le lieu a légèrement été modifié cette année puisqu'il sera lancé sur l'Esplanade Bernard Charrel, devant le collège et non plus devant le centre Culturel Jean Bernard. Rens. 04 86 64 18 88.